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Vibrata protesta in Campidoglio per un immediato risanamento 

r 

Le borgate chiedono acqua 
fogne e servizi sanitari 

u . ' 
Gli abitanti sollecitano l'attuazione di un piano di emergenza - Necessario il reperimento dei fondi 
in tempi brevi - Il pro-sindaco si è impegnato per effettuare uno stralcio del piano poliennale di 
investimenti - Approvata la delibera per il Consorzio dei trasporti - In funzione da lunedì i centri estivi 

I cittadini di 45 borgate della 
capitale hanno fatto sentire ieri 
la loro vibrata protesta in Cam
pidoglio per il grave stato di 
abbandono, provocato dalle ina; 
dempienze della giunta, in cui 
versa tutto il settore dei servi/i 
igienico sanitari, dall'acqua alle 
fogne, ai centri sanitari, alla 
nettezza urbana. 

Circa seicento persone sono 
state ricevute nella protomote 
ca capitolina dal prosindaco Di 
Segni, mentre era ancora in 
corso la seduta del Consiglio; 
erano presenti anche ì consi 
glieri comunali Buffa (PCI). 
Benzoni (PSD e Ferranti (PRI). 

II segretario dell'Unione bor 
gate. Giuliano Natahni, ha in
trodotto la discussione, formu
lando precise richieste di in
tervento immediato della ginn 
ta. nel quadro di un program 
ma democratico di risanamen
to di tutto lo stalo dei servi/i 
delle borgate, da effettuare a 
breve scadenza. < 

In particolaie. gli abitanti 
delle borgate hanno chiesto: 
1) la canali??a/ione delle mar
rane: 2) l'appiova7ione dell'ac
qua potabile a tutte le borgate 
che ne sono sprovviste o caren
ti: 3) la realiz7a7ione immedia
ta della rete fognante e della 
rete idrica nelle borgate, che 
sono in attesa da più di dieci 
anni; 4) la puhVia niù frequen
te dei pozzi neri, stabilendo un 
prezzo politico: 5) la frequen
za giornaliera per il ritiro dei 
rifiuti; 6) l'istitu/ione di alme
no due centri sanitari locali 
per ogni circoscrizione. 

Per concretizzare questi obiet
tivi occorre che il comune inter
venga immediatamente: a) ap
prontando un piano di emer
genza per la soluzione dei pro
blemi igienico-sanitari; b) re
perendo fondi, tra quelli, ove 
non ci siano alternative, stan-
7iati e non utilizzati per opere 
non relative a servizi sociali, 
negli anni trascorsi, o tra quelli 
destinati alle manutenzioni or
dinarie e straordinarie non re
lative ad edifici scolastici o 

Denuncia della Federlazio 

* • • « -

La Cassa del 

Mezzogiorno 

non finanzia 

la piccola 

e media 

industria 
La Cassa del Mezzogiorno 

ha bloccato i finanziamenti 
alla piccola e media indu
stria, non soltanto per i 
nuovi insediamenti, ma an
che per gli ampliamenti de
gli stabilimenti esistenti. Lo 
denuncia, in una sua nota 
la Federlazio, l'organizzazio
ne dei piccoli e medi indu
striali, aderente alla CON-
FAPI. 

L'assessore ai lavori pub
blici della Regione, commen
tando il fatto ha affermato 

vche tale provvedimento im
pedisce di fatto l'aumento 
dell'occupazione e si è im
pegnato a «una tempestiva 
verifica con la Cassa del Mez
zogiorno perchè riprenda il 
flusso dei finanziamenti de
stinati alla decongestione 
delle aree industriali sature 
e all'insediamento nelle aree 
già individuate della Regio
ne per la pianificazione de
gli insediamenti industriali». 

La segreteria della CISL 
ha dichiarato che il credito 
va selezionato caso per caso, 
attraverso un confronto con 
le organizzazioni sindacali. 

ad abitazioni: e) impegnando 
subito l'ACEA nel finanziamen
to con l'aiuto del comune nel
l'esecuzione delle reti idriche e 
fognanti. 

11 prosindaco, dopo a\er 
ascoltato le richieste fatte da 
gli abitanti delle borgate, si è 
impegnato anche a nome del 
PSI, per ottenere uno stralcio 
dal cosiddetto piano poliennale 
ed indirizzarlo per l'anno '74 al 
la soluzione dei problemi indi
cati. Per quanto riguarda le voci 
elencate (acqua, fogne, nettezza 
urbana, ecc.) Di Segni ha so 
stenuto la necessità di effettuare 
rapidamente incontri con gli as 
sessori di competenza per con
cordare le modalità di inter
vento. L'incontro di ieri, è stato 
il risultato di una lunga e fer
ma pressione popolare manife 
stata da numerose assemblee di 
borgata e centrali indette dalla 
Unione, con l'adesione delle for
ze democratiche, del PCI in pri
mo luogo, e dei gruppi circoscri
zionali: alle richieste presenta
te. non è più possibile rispon
dere con le consuete dilazioni. 

Ieri il piosinddco (la cui pre
senza non attenua le responsa
bilità di Darida, che non si è 
pi-esentato all'incontro) ha ma
nifestato intenzioni concrete, ma 
sui problemi del reperimento 
dei fondi è stato evasivo e an
cora una \olta poco chiaro. Ma 
dopo l'avvenuto incontro è im
pensabile tornare indietro: è 
necessario recedere rapida
mente a sanale una situazione. 
non curata per anni, e che ri
schia \eramente di marcire se 
non si prendono provvedimenti 
di risanamento igtenico-sanila-
rio di tutte le zone interessate, 
facendo leva anche sui termini 
positivi posti dalla legge regio
nale sull'abusivismo, che oggi, 
non consentendo più alibi al co
mune. permette di intervenire 
facendo una chiara distinzione 
tra gli interessi dei cittadini e 
quelli degli speculatori abusivi. 

TRASPORTI — Il consiglio ha 
approvato finalmente la deli
bera per l'attuazione del consor
zio dei trasporti; si tratta di 
un importante passo avanti ver
so il rinnovamento del settore, 
che ha incontrato notevoli osta
coli politici, da parte di forze 
interne alla DC, che ancora ten
dono a mettere in discussione 
l'iniziativa. Occorre, supera^ 
ogni ostacolo e attuare " de
finitivamente la ' delibera — 
ha detto il compagno Ben-
cini. annunciando il voto fa
vorevole dei comunisti —; sarà 
questo un primo passo verso la 
costituzieve del consorzio, al 
quale deve seguire in tempi bre
vi l'impegno della Giunta per 
la nomina della assemblea con
sortile, il regolamento e la rea
lizzazione della azienda di ge
stione. la predisposizione degli 
atti per il passaggio dalla 
STEFER all'ATAC dei trasporti 
urbani. 

La attuazione del consorzio 
potrà consentire in questo mo
do il miglioramento dei tra
sporti pubblici superando l'at
tuale stato di disservizio, che 
si aggrava sempre più come 
hanno dimostrato anche le recen
ti proteste verificatesi nei con
fronti della STEFER a Pale-
strina e Gcnazzano. 

CENTRI ESTIVI — Lunedì do
vrebbero entrare in funzione i 
centri estivi per i minori orga
nizzati dal comune; è stata 
infatti approvata, grazie alla 
pressione comunista, la delibe
ra che concede un aumento di 
stipendio di 20 mila lire ai di
pendenti del patronato, così co
me era avvenuto per il perso
nale caDitolino. 

La delibera era stata blocca
ta dalla giunta mercoledi scor
so; la segreteria di gruppo del 
PCI aveva elevato una ferma 
protesta contro il tentativo di 
dilazione, ottenendo l'impegno 
dell'approvazione nella seduta 
di ieri. Intervenendo nel meri
to. la compagna D'Arcangeli, ha 
sostenuto che occorre adesso 
non scaricare gli effetti del ri
tardo nell'apertura dei centri 
sulle sacrosante esigenze dei ra
gazzi; ha quindi chiesto un re
cupero in settembre dei 15 gior
ni perduti per la agitazione che 
si è verificata. 

Sollecitata l'approvazione della Giunta 

Incontro Comune-ACEA 
per il piano idrico 

11 plano predisposto dell'Acca per fornire l'acqua e la rete 
fognante a tutte le borgate che ne sono tutt'ora prive è stato 
discusso dal'a commissione comunale al tecnologico che 
si è incontrata con la commissione amministratrice dell'Acea. 

Nel corso della riunione è stata sollecitata l'approvazione 
da parte della Giunta del piano, la cui attuazione — è stato 
detto — non può essere ulteriormente rinviata. 

Non può bastare infatti, per migliorare la situazione igie
nico sanitaria della città, la decisione della amministrazione 
capitolina di concedere gli allacci per le abitazioni abusive 
le cui condizioni sono definite « urgenti ». 

Per questo è necessario dare inizio ai lavori per portare 
l'acqua e le fogne in tutta la città attuando il piano, il cui 
costo, tecondo quanto è stalo affermato dal presidente del 
l'Acea, si aggirerebbe sui 40 miliardi. 

Questa cifra — ha detto nel suo intervento il compagno 
Bencini — comporta necessariamente una realizzazione diluita 
nel tempo, che deve essere compiuta seguendo criteri urba
nistici, di necessità delle utenze, e le priorità indicate dalle 
Circoscrizioni. - u , , 

Al termine della riunione è stato deciso di mandare avanti 
1 lavori di definizione del piano, procedendo all'estensione di 
progetti particolareggiati. 

Per quanto riguarda il finanziamento dei lavori, inoltre, è 
stato sottolineato come i fondi possano essere reperiti dal
l'Acca stessa tramite i mutui,.che l'azienda municipale può 
contrarre. 

Un'altra soluzione, oltre a quella di contributi straordinari 
del Comune, consisterebbe nell'unificazione delle tariffe del
l'acqua, che oggi sono più basse nel Centro storico e in altre 
zone convenzionate, rispetto a quelle che vengono pagate nelle 
borgate che hanno da poco avuto l'alllacciamento. 

Arrivata ad un punto critico la situazione dell'importante struttura sanitaria 

La speculazione minaccia 
l'ospedale di S. Marinella 

Si vuole demolire il padiglione a mare sostenendo che sia pericolante — Circolano voci che pre
vedono al suo posto la costruzione di un centro residenziale — La complicità della Democrazia 
cristiana — I comunisti hanno chiesto un incontro con il sindaco — Petizione organizzata dall'UDI 

I padiglioni dell'ospedale pediatrico di Santa Marinella minacciati di demolizione 

Dalla federazione dei bancari contro la netta chiusura mostrata dalla direzione 

ROTTE LE TRATTATIVE ALL' 
• - . . . • - , - ' . , ' 

Grave provocazione alla Ethicon di Pomezia: investito da un caporeparto un operaio che effettuava un pic
chetto — In agitazione i dipendenti'della Centrale del'Latte — Revocato lo sciopero di lunedì all'ATAC 

L'ospedale psichiatrico e Bambin Gesù » di Santa Marinella 
rischia di essere demolito per favorire le manovre della spe
culazione edilizia. Una commissione di tecnici del Vaticano, 
proprietario dell'intera struttura, ha dichiarato pericolante il 
padiglione situato vicino al mare. Conseguenza di questo so
pralluogo sarebbe, secondo la direzione dell'amministrazione 
dell'ospedale (il direttore è 

Momenti 

di vita 

dei giovani 

a Roma 
Nel quadro delle «Giornate 

della gioventù » che si terran
no a Villa Borghese il 18 e 19 
di luglio per iniziativa della 
Federazione giovanile comunista 
romana sono previsti uno spet
tacolo (e Arte in libertà >) che 
vedrà protagonisti i giovani 
(cantanti, attori, complessi mu
sicali, musicisti ecc.) e una 
grande - mostra fotografica sul 
tema « Momenti di vita dei gio
vani a Roma». 

Le iscrizioni si ricevono pres
so la FGCI romana (via dei 
Frentani 4. tei. 491251) o i cir
coli territoriali della FGCI. en 
tro e non oltre martedì 16 lu
glio. Per il concorso fotogra
fico la quota di iscrizione è di 
L. 200. E' necessario presen
tare un massimo di 5 fotografie 
(formato minimo 12 x 18). 

Per questa mostra saranno 
premiate le 5 migliori serie fo
tografiche. I giovani che parte
ciperanno allo spettacolo, in
vece, riameranno tutti un 
premio. 

Prima festa dell'Unità ' 
sul lido di Latina 

Si estende con forza la mo
bilitazione del partito e della 
federazione giovanile comuni
sta per organizzare il succes
so della «campagna per la 
stampa comunista». 

Migliaia e migliaia di lavo
ratori, giovani, cittadini de
mocratici, donne e intere fa
miglie, partecipano ai festi
val òeWUmtà e alle giorna
te della Gioventù, che si svol
gono nei vari quartieri della 
città, nei centri della provin
cia, e di tutta la Regione. 
Hanno cosi vita quelle che 
non sono solo feste popolari, 
ma anche occasioni di incon
tro con il Partito comunista, 
che nelle mastre, nei pannel 
li. nei dibattiti pubblici pre
senta le proprie proposte po
litiche per uscire dalla crisi. 
contro le misure -fiscali go
vernative. • 

E' cominciato ieri a Latina, 
con la proiezione di film e di 
un documentario sulla condì-
itone contadina, 11 primo Fe
stival a Mare dell'Unità. Dia-

qui di seguito il program

ma per la giornata di oggi e 
domani: . 

Oggi: Ore 17, giochi popo
lari. Ore 18,30; dibattito sullo 
sviluppo economico di Latina 
e Grosseto. Ore 21; Spettaco
lo folkloristico «Remo di 
Roma». 

r 

Domani: Ore 11; dibattito 
sui problemi dell'inquinamen
to e dell'agricoltura. Ore 17; 
corsa all'anello con i cavalli. 
Ore 19; comizio. Ore 20; spet
tacolo con Gian Maria Volon-
té e il Canzoniere Internazio
nale. Ore 22; Bambù e il suo 
complesso. 

Sempre domani inoltre 
avrà inizio a Piedimonte San 
Gennaro il Festival di aper
tura della provincia di Fro 
sinone. Al comizio interverrà 
11 compagno" Lucio Libertini. 

A Frascati comincerà oggi 
la festa dell'Unità. Alle 21, è 
in programma uno spettacolo 
del gruppo ARCI e della ban
da musicale. Nella mattinata 
di domani, invece, si svolgerà 

la «corsa per la salute». Al
le 19 parlerà il compagno Ma
rio Pochetti, segretario del 
gruppo comunista alla Came
ra. Saranno allestite mostre 
sull'emancipazione femminile 
e sulle proposte del PCI per 
modificare le gravi misure 
fiscali decise dal governo. 
t Prosegue intanto il festival 
di Monteporzio. Oggi alle 19.30 
si svolgerà un dibattito anti
fascista con il compagno Fa
giolo della segreteria della 
Zona Castelli. Alle 21 è pre
visto uno spettacolo folklori
stico e uno per bambini. 

La sezione del Prenestino. 
In via A. da Giussano, il cui 
Festival dell'Unità è in corso 
In questi giorni, ha effettua
to un versamento di 7 tesse
re di nuovi compagni che so
no venuti al partito sull'onda j 
dell'entusiasmo per la prepa
razione del Festival, a testi
monianza del successo che la 
festa della stampa comunista 
e le altre Iniziative politiche 
stanno suscitando nel quar
tieri. 

- L'IMI, istituto immobilia
re italiano, è, più che un isti
tuto addetto a finanziamen
ti nell'industria, un a ufficio 
di collocamento» per parenti 
di vario grado del burocrati 
dell'alta finanza e del dirigen
ti dei ministeri. La pratica 
delle assunzioni clientelali tro
va, infatti, in uno dei più im
portanti istituti di credito 
speciale italiano, un fertile 
terreno di coltura. Per met
tere la parola fine a questo 
modo di perpetuare la gestio
ne del denaro pubblico a e-
sclusivo interesse dei gruppi 
monopolisitici, le organizza
zioni sindacali CG1L<!ISL-
UEL dell'istituto hanno aperto 
una vertenza per il contraK 
to aziendale che prevede 
proprio una serie di control
li democratici sulle assun
zioni. Ma questo rospo non 
è facile da far ingoiare ai 
dirigenti dell'istituto che 
hanno mantenuto un rifiuto 
pregiudiziale sui punti più 
qualificanti della piattaforma; 
di qui la decisione della Fe
derazione lavoratori bancari 
di rompere le trattative e di 
riprendere l'agitazione. 

Il regolamento delle assun
zioni per «chiamata» è uno 
dei punti fondamentali della 
nuova piattaforma; questo 
sistema ha infatti permesso 
che all'IMI venissero assun
ti: il figlio di Carli, due pa
renti a testa in media per 
ogni membro del consiglio di 
amministrazione e del colle
gio dei sindaci, parenti di 
ex dipendenti di alto grado 
deiriMI, e figli di quasi tut
ti. se non tutti, i dirigenti 
del ministero del Tesoro. 
nonché figli di direttori ge
nerali del ministero dell'in
dustria, della Marina mercan
tile. * del commercio con 
l'estero. , - *. v 

Nessuno vuol mettere in dub
bio le capacità professiona
li di queste persone, è però 
quanto mai singolare che si 
siano create queste vere e 
proprie dinastie all'interno 
di uno del meccanismi più 
importanti del potere econo
mico - < * 

La piattaforma presentata 
dai sindacati prevede, quindi. 
il rigoroso controllo e delle 
assunzioni e dei trasferimen
ti interni; usati ad esemplo 
quando si fa passare il «rac
comandato» in un settore do
ve si fa più rapidamente 
« carriera ». Quindi determi
nazione degli automatismi per 

Martedì 
comitato 

direttivo della 
Federazione •' 

Martedì «Ito ore » , M «I rh> 
nisce in sede il C D . tetta Fe
derazione con •l l 'O.A.C: « Pro-
mMMM di iniziativa • «1 totta 
dei commisti romeni in rap
porto olla portatila perlamnn 
tara por modificar* radicslman 
ta i operati governativi • . 

Ralatora il camp. Paolo Cmfi 
4t^aBa)_p.*kB*aW BàsaaJdadKdaéVfe o^arfjrVi a T I V nfV*f I *ntwffv« 

i passaggi. Controllo delle re
tribuzioni (attualmente ci so
no ben 7 voci fuori busta), 
corsi dì aggiornamento pro
fessionale sulle multinaziona
li, i sindacati, ecc.; un con
tributo per i servizi sociali. 

L'azienda ha offerto soltan
to 80 milioni, cioè 1/5 degli 
utili (e ufficiali », mentre ci so
no di certo altri 32 miliardi 
di capitalizzazione immobilia
re e 36 miliardi di beni im
mobili Un altro dei punti 
sui quali l'azienda ha man
tenuto una netta chiarezei 
è quello riguardante il ri
spetto dell'articolo dello Sta
tuto che prevede che l'Isti
tuto non dia finanziamento a 
quelle aziende che non rispet
tano i contratti di lavoro, o 
le " norme sull'infortunistica. 
Tra i beneficiari dei fondi 
IMI, c'è ad esempio l'Italsi-
der, dove gli incidenti sul la
voro sono frequentissimi. 

ETHICON — Una gravissi
ma provocazione è stata mes
sa in atto questa • mattina 
dal caporeparto di una fab
brica di Pomezia. il quale s'è 
lanciato con la sua vettura 
contro il picchetto, organiz
zato dai lavoratori per lo 
sciopero generale, travolgen
do un operaio; Messina, que
sto il nome dell'investito, ha 
riportato per fortuna sol
tanto'una contusione alla te
sta e -guarirà in 10 giorni. 
Alla provocazione i lavoratori 
della fabbrica hanno imme
diatamente risposto, procla
mando lo sciopero per l'inte
ra giornata. 

CENTRALE DEL LATTE — 
Sono scesi in agitazione i la
voratori dell'azienda pubbli
ca per chiedere l'assunzione 
di 163 nuovi dipendenti, co
si come previsto già da tem
po. In particolare i lavorato
ri rivendicano l'efficienza del
la struttura che ora vede 
compromessa la sua funzio
ne «per i continui attacchi 
— dice un ordine del giorno 
approvato dall'assemblèa del 
lavoratori — mossi da deter-
minati centri di potere poli
tico; i dipendenti inoltre ve
dono compromessa le loro sa
lute per i ritardi nella co
struzione del nuovo impianto». 
Le strutture della centrale, 
infatti, sono ancora quelle di 
40 anni quando si lavorava
no 80 mila litri di latte, men
tre oggi se ne immettono 
sul mercato 600 mila. I lavo
ratori hanno dichiarato che 
sospenderanno gli straordina
ri se entro il 16 luglio non 
si arriverà a definire le nuo
ve assunzioni. 

PALMOLTVE — Una forte 
manifestazione, con la parte
cipazione di numerosi consigli 
di fabbrica, si è svolta, ieri 
mattina davanti al cancelli 
dello stabilimento dove l la
voratori sono In lotta per 11 
contratto integrativo azien
dale. 

ATAC— E* stato revocato 
Io sciopero, indetto per lu
nedi dai lavoratori dell'azien
da pubblica di trasporto, in 
seguito all'accordo raggiunto 
con la direzione aziendale In 
merito alle nuove assunzioni 
da effettuare per il potenzia-
mento del servigio, 

Lieve incidente a Termini 

Non funzionano i freni: 
due contusi sul rapido 

Il treno proveniva da Napoli e andava a Torino - I 
due passeggeri, medicati al pronto soccorso della 

stazione, giudicati guaribili in pochi giorni 

' Due persone sono rimaste contuse mentre si trovavano a 
bordo del treno rapido Napoli-Torino T902. finito contro i 
respingenti del binario 14 della stazione Termini, per il man
cato funzionamento dei freni. - -*. -

' Il treno proveniente da Napoli doveva compiere una pic
cola sosta nella stazione di Roma Termini, prima di ripartire 
verso Torino. Verso la fine della manovra di arresto i freni 
non hanno più funzionato e il locomotore è andato a finire 
contro i respingenti posti alla fine dei binari. 

Due passeggeri. Anna D'Errico, di 69 anni, nata a Napoli 
e l'impiegato Giuseppe Luna, di 48 anni, di Torre del Greco. 
sono caduti a terra a bordo del treno a causa del contrac
colpo. Entrambi sono stati medicati e giudicati guaribili in 
pochi giorni nel pronto soccorso della stazione. 

Un incidente analogo era accaduto alla stazione Termini il 
10 giugno. In quella occasione il treno aveva addirittura sron
dato un respingente provocando il ferimento di ben settanta 
persone. Un guasto improvviso ai freni aveva colto di sor
presa i macchinisti a pochi metri dalla fine della corsa. Sul 
convoglio, che proveniva da Reggio Calabria, i passeggeri 
erano stati sbattuti da una parte all'altra e parecchi altri 
rimasero contusi. Cinque dei feriti furono ricoverati in ospe
dale per fratture. 

Sconosciuto l'autore dell'aggressione 
- i * - 1 • 

Ferito un pregiudicato 
con 5 colpi di pistola 

Il fatto è accaduto in via dei Platani - Portato al Po
liclinico da un giovane di passaggio è stato giudi

cato guaribile in 35 giorni 

Un uomo di 30 anni. Dante «Centi* è stato ferito da uno scono
sciuto ieri sera in via dei Platani, mentre sostava nella sua auto. 
L'aggressore, dopo aver aperto lo sportello dell'auto, in cui si 
trovava Centi, una Alfa Romeo 1750. targata ROMA F92477, ha 
estratto una rivoltella calibro 22 ed ha sparato alcuni colpi a bru 
oiapelo. Cinque di essi sono andati a segno ferendo il Centi for 
lunatamente soltanto ad una coscia ed a un braccio. 

Il ferito, un pregiudicato uscito da appena un mese dal carcere. 
ha chiesto aiuto ad un ragazzo di passaggio. Michele Cannone di 
19 anni. Il ragazzo ha risposto di non avere la patente, ma di 
fronte alla gravità del'a situazione non ha poi esitalo ad accom 
pagnarlo all'ospedale, con la stessa Alfa Romeo 1750. 

Arrivato al pronto soccorso del Policlinico, il Centi è stato me 
dicato dai medici di turno, i riunii dopo avergli estratto dal corpo 
i bossoli, 3 dalla coscia e due dal braccio, lo hanno giudicato 
guaribile in trentacinque giorni. 

La polizia ha interrogato il giovane che ha soccorso il ferito 
ed ha esaminato l'auto in questione. All'interno sono stali trovati 
altri due bossoli ed una macchia di sangue. 

L'ipotesi più probabile che shpuò avanzare circa le cause di 
questo episodio è quella di un regolamento di conti all'interno del 
mondo della malavita. Nessuna traccia viene comunque abban
donata dalla polizia per individuare i responsabili del ferimento. 

Urbano Cioccetti) la demo
lizione dell'intero padiglione. 

In realtà, dietro questo ten
tativo esiste una manovra di 
carattere especulativo, che da 
circa nove anni l'amministra
zione dell'ospedale sta cercan
do di portare avanti. 

Le voci che circolano con 
maggiore insistenza sono quel
le che affermano che al posto 
dell'attuale padiglione, su un 
terreno di 160.000 mila metri 
quadri dì superficie, sorge
rebbe un grosso centro resi
denziale. I gravi sospetti sono 
inoltre resi più fondati dal 
fatto che, proprio In questi 
giorni la Regione ha resti
tuito il nuovo piano regolato
re di S Marinella, ora in 
visione del Comune. La ma
novra in atto, portata avanti 
con la complicità della DC, 
che già ha dichiarato che il 
piano regolatore deve essere 
rifatto, è quella di far sussi-
sTere, all'atto della sua appro
vazione definitiva, da parte 
della Regione, una situazione 
di fatto già mutata, per quel
lo che riguarda l'area dello 
ospedale 

Contro questi tentativi si 
stanno battendo i cittadini e 
le organizzazioni politiche de
mocratiche di Santa Marinel
la. Il gruppo PCI del comu
ne ha richiesto un Incontro 
con 11 sindaco per definire 
l'importante questione. La 
Unione Donne Italiane, dal 
canto suo. sta facendo firma
re una petizione popolare, nel
la quale si chiede la conser
vazione integrale d'- questa im
portante struttura. 

Un'eco dell'importante pole
mica si è avuto anche alla 
Regione, ed alla Provincia, do
ve 11 nostro partito ha pre
sentato interrogazioni. 

i/ospedale pediatrico di 
Sa'nta Marinella è l'unica 
struttura sanitaria di questo 
genere esistente in tutta la 
zona. Infatti da Roma fino a 
Civitavecchia non esiste un 
solo ospedale per bambini. 

Inoltre la sua posizione, a 
ridosso del mare, è lndica-
tissima per la cura di qual
siasi malattia. La demolizio
ne di una parte considerevole 
della struttura costituirebbe 
una grave minaccia per la si
curezza dei cittadini, in auan-
to In tutta la zona non esi

ste un posto di pronto soccor
so Finora numerose vite uma
ne sono state salvate proprio 
grazie all'esistenza di questo 
ospedale. 
- La pretestuosità delle affer
mazioni dell'amministrazione 
dell'ospedale è facilmente ri
scontrabile. tra l'altro, se an
diamo un po' a ritroso nella 
storia dell'ospedale. Da quat
tro anni il padiglione che ora 
si vuole demolire non funzio
na più. Due anni fa i vigili 
dei fuoco effettuarlo un so
pralluogo per accertare lo sta
to di questo edificio. All'ope
razione erano presenti ancne 
un rappresentante dell'ammi
nistrazione centrale del 
«Bambin Gesù» e un fun
zionario del comune. Al ter
mine dei lavori non ci fu
rono dichiarazioni ufficili, ma 
l'ingegner Tiezzi, dei vigili 
del fuoco, in una intervista 
rilasciata alla stampa dichia

rò che 11 padiglione non era 
assolutamente pericolante. In 
ogni caso un costruttore di 
Ladispolt, De Tbllis, offri la 
Opera gratuita della sua im
presa per riparare l'edificio. 
(Questa offerta fu rifiutata 
dall'amministrazione dell'o-
s pedale. 

Non solo il padiglione m 
questione, ma l'Intero ospe-
aale è oggi In una situazio
ne di abbandono. I medici 
e tutto 11 personale ospeda
liero In genere sono costret
ti a lavorare In una situa

zione in cui mancano le at
trezzature necessarie (ad ogni 
richiesta da parte del medici, 
per ottenere del nuovo ma
teriale, anche poco costoso, 
come siringhe ecc. l'ammini
strazione risponde picche). 
Questa condizione di insicu
rezza riguardo il futuro del
l'ospedale comporta inevita
bilmente una mancanza di se
renità nei medici, con le con
seguenze che si possono fa
cilmente immaginare. 

A questo punto è necessa
rio che l'amministrazione del
l'ospedale esca dal silenzio, 
si assuma le proprie respon
sabilità, per la sicurezza del 
lavoratori e del cittadini del
la zona di Santa Marinella. 
L'ospedale non deve essere 
demolito, non solo per non 
peggiorare la già grave situa
zione sanitaria, ma anche per 
impedire alle speculazione di 
otteriere una vittoria che le 
aprirebbe le porte per nuove 
drammatiche operazioni. 

Stefano Zappa 

Avita di^ 
ypartitoy 
CCDD. — Torre Angelo C D. 

allargato con Carvi ore 19; Ma
rino ere 19 CO con Tramontasi; 
Campagnano ore 20,30 C D . con 
Bacchetti. ^ 

ASSEMBLEE — Tolfa ore 20 
As*. dipendenti Ditta Bracci con 
(Ranalli): Quadrare attiro remami 
nile sol Diritto dì famiglia con E. 
Ciocciarellì alle ore 17; l iberti
no I I I ore 17 prosegue Coni, di 
Organizzazione con Fanghi. 

Si ricorda a tutte le Seriori 
che sono disponibili, | iu — la 
Federazione, le coccarde per i 
Festival de l'Unita. 

ASSEMBLEE SULLA SITUAZIO
NE POLITICA — Carenano ore 
20 Comizio con Freddimi del CC; 
Nettano ore 1B Comizio con Depu
tato Cesaroni; Assemblea celiala 
Italtrafo ore 9 con Corradi della 
Zona Castelli; Carpinete ore 20 As
semblea con Strnfaldi del C D . 
della Federazione; Bellegra ore 20 
Assemblea. 

FGCI — E' convocata per «me
sta mattina in Federazione («re 
10) la rianione del Comitato Di
rettivo della FOCI allargata ai re
sponsabili delle UrtoscihhioJ e del
le commissioni di lavoro por il fe
stival. All'ordine del «terno la pre
parazione delle « Giornate della 
gioventù »; Ponte Mihrio, ore 16, 
Comitato Direttivo del circolo 
Borgna; San Basilio, ore l t , riu
nione dei responsabili dei circoli 
della libertina (Silvestri). Umedì 
pomeriggio, alle 16,30, a Villa 
Borghese (davanti al giardino amv 
logico) è convocata l'assemblea 
dei segretari dei circoli « dei com
pagni Impegnati nelle co*»a>Moni 
di laverò del festival. 

^ k Ì É ^ r e ^ * ^ 

Oggi e domani 

Seminario 
regionale 

sul distretto 
scolastico 

Stamattina alle ore f organiz
zato dal Comitato regionale. 
inizierà il seminario sul di
stretto scolastico presso la 
Scuola nazionale di Partito alle 
Frattocchie. -

I lavori del seminario saranno 
aperti da una relazione del 
compagno on. Rubens Triva del
la sezione Enti locali nazionale. 
e si concluderà nella giornata 
di domenica. 
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